

55 AÑOS DE LIDERAZGO EN EL MERCADO DE VALORES

En su aniversario número 55, la Bolsa de Valores Guayaquil reafirma su rol como motor del desarrollo económico, impulsando la innovación y la solidez del mercado financiero ecuatoriano.

En 1969, **la Bolsa de Valores Guayaquil (BVG)** marcó un hito en la historia financiera del país al aperturar el mercado de valores en Ecuador. Este hito **permitió la creación de un espacio fundamental para la negociación de títulos valores**, diversificación de fuentes de financiamiento y atracción de inversión local e internacional.

El mercado de valores otorga a las empresas un mayor control sobre las condiciones de emisión, permitiendo ajustar los plazos y tasas de acuerdo con sus necesidades y el interés del mercado. Esta flexibilidad no solo optimiza los recursos, sino que también facilita el acceso a capital en términos más competitivos y mejora la capacidad de crecimiento empresarial.

La Bolsa de Valores Guayaquil (BVG) ha asumido un rol proactivo en impulsar la sostenibilidad como

motor del crecimiento empresarial. **Hemos establecido alianzas estratégicas con organismos multilaterales para canalizar inversiones** hacia proyectos con impacto social y ambiental. Desde 2019, se han negociado más de USD 444 millones en bonos temáticos, promoviendo tanto el desarrollo sostenible como económico.

Nuestro compromiso con el desarrollo económico se mantiene firme, y continuamos impulsando reformas orientadas a generar incentivos tanto para emisores como para inversionistas. Además, mantenemos nuestro rol como vínculo entre organismos multilaterales y emisores, facilitando el acceso a recursos productivos para el país. **Estas acciones están dirigidas a fortalecer la competitividad del mercado de valores y promover el desarrollo económico** nacional.